



# Krönung am Genfersee



## ...Was zeichnet Ihr Verein aus?

Trotz ihrer 151 Vereinsjahre ist die Musikgesellschaft Safnern offen für Neues. Ihr Matineekonzert, vergangenes Jahr, hat sie aufgezeichnet und auf YouTube gestellt. Der Verein pflegt den Kontakt mit der Bevölkerung – Konzerte und Ständli im Dorf haben einen festen Platz im Tätigkeitsprogramm. Neue Mitglieder sind bei der MG Safnern, mit ihren über 40 Mitgliedern zwischen 14 und 75 Jahren, jederzeit willkommen.

## Der wichtigste Anlass in Ihrem Vereinsjahr?

Das Jahreskonzert mit Festwirtschaft, Barbetrieb und Tombola, ist ihr grösster und wichtigster Anlass. Unter einem spezifischen Motto spielt die MG Safnern an ihrem Konzert zum Thema passende Literatur. Diese umrahmt sie mit Sketches, Gastauftritten oder Videos und sie hat auch immer Ideen für die stilgerechte Dekoration des Konzertsaals.

## Ihr Vereins-Highlight der letzten fünf Jahre?

Die Musikkreise vom 18./19. Juni 2016 an den Genfersee – mit Weindegustation in der Lavaux-Region am ersten Tag, dem Auftritt am Eidgenössischen Musikfest in Montreux am zweiten Tag und der Krönung mit dem Sieg in der 3. Stärkeklasse Harmonie. Der Spirit dieses Wochenendes bleibt unvergessen, hat uns zusammengeschweisst und löst bei vielen Beteiligten noch heute Gänsehaut aus. Und er gibt uns Zuversicht, um in Zeiten wie diesen durchzuhalten.

## Qu'est-ce qui fait la particularité de votre société?

Malgré ses 151 ans d'existence, la société de musique de Safnern garde un esprit ouvert aux nouvelles idées. L'année dernière, elle a enregistré son concert en matinée et l'a publié sur YouTube. La société maintient le contact avec la population; concerts et aubades dans le village sont des incontournables de notre programme d'activités. De nouveaux membres sont toujours les bienvenus au sein de la société de musique de Safnern, qui compte plus de 40 instrumentistes âgés de 14 à 75 ans.

## Quelle est la manifestation principale de votre calendrier annuel?

Le concert annuel – restauration, bar et tombola à la clé – constitue notre plus grande et plus importante échéance. La société de musique de Safnern y interprète un répertoire en lien avec un thème spécifique. Elle y ajoute des sketches, la présence d'invités ou des vidéos et fait preuve d'une imagination sans borne pour décorer de manière élégante la salle de concert.

## Quel a été l'événement phare de votre société au cours des cinq dernières années?

Le voyage des 18 et 19 juin 2016 sur le lac Léman, avec une dégustation de vins du Lavaux le premier jour, la prestation à la Fête Fédérale de Musique à Montreux le deuxième jour et notre couronnement suite à notre victoire en 3<sup>e</sup> catégorie Harmonie. L'esprit qui a régné ce week-end-là reste inoubliable; il nous a soudés et l'évoquer donne aujourd'hui encore la chair de poule à de nombreux participants. Il nous inspire par ailleurs la confiance nécessaire pour persévérer dans les moments difficiles tels que ceux que nous traversons actuellement.

## Musikgesellschaft Safnern

Safnern (BE)

[www.mgsafnern.ch](http://www.mgsafnern.ch)

- Harmonie 3. Stärkeklasse
- Dirigent: Kurt Roth
- 46 Aktivmitglieder

## Cosa caratterizza la vostra società?

Nonostante i suoi 151 anni di esistenza, la società bandistica di Safnern è aperta alle novità. L'anno scorso ha registrato il suo concerto-matinée e l'ha pubblicato in YouTube. La società si cura del contatto con la popolazione – concerti e piccole esibizioni all'interno del paese hanno un posto consolidato nel suo programma annuale. La banda di Safnern, con la sua quarantina di membri tra i 14 e i 75 anni, è sempre pronta ad accogliere nuovi membri.

## Qual è l'evento annuale più importante per la vostra società?

Il concerto annuale – che prevede anche l'organizzazione della ristorazione, di un bar e di una tombola – è l'evento più grande e importante. La banda di Safnern sceglie un filo rosso, presenta un repertorio a tema e condivide il concerto con sketch, esibizioni di ospiti o proiezioni video, e ha sempre tante idee per la decorazione più adatta della sala da concerto.

## Quali sono stati i grandi momenti degli ultimi 5 anni per la vostra società?

La gita musicale svoltasi il 18 e il 19 giugno 2016 sul lago di Ginevra – con una degustazione di vini della regione del Lavaux il primo giorno e l'esibizione alla Festa Federale di Musica di Montreux il secondo, coronata dalla vittoria nella 3<sup>a</sup> categoria armonia. L'atmosfera di quel fine settimana è un ricordo indimenticabile, ci ha uniti profondamente e a molti dei partecipanti fa ancora venire la pelle d'oca. E ci infonde la fiducia per tenere duro in periodi come questo.